

Mesdames et Messieurs, Familles, Proches

Les résultats de la campagne massive des tests PCR organisée le mardi 24 novembre, sont arrivés.

Il est ressorti 1 cas positif chez les résidents, aucun chez les professionnels.

Nous avons immédiatement pu retrouver l'origine de la contamination et mettre le résident concerné à l'isolement. Les résidents « contacts » sont également mis en isolement par précaution, les familles ou proches concernés seront appelés individuellement pour les en informer.

Dans l'attente de la prochaine campagne de dépistage, par mesure de précaution et pour éviter toute propagation incontrôlable sur l'établissement, nous avons décidé :

- De fermer la salle à manger à compter du mercredi 25 novembre au soir jusqu'au mercredi 2 décembre 2020 inclus, à minima
 - De restreinte l'accès aux temps d'animation à une jauge de 6 résidents avec distanciation, port du masque et respect des gestes barrières
 - Les visites sont maintenues pour les résidents qui ne sont pas confinés en chambre (cas contact ou symptomatique)
 - Les résidents sont autorisés à se déplacer librement dans l'établissement avec port du masque (sauf cas contact ou symptomatique)
 - La venue des intervenants extérieurs est interrompue

Sachez que les tests de dépistage PCR vont devoir s'organiser toutes les semaines afin de détecter d'éventuels autres cas positifs. Ces dépistages s'arrêteront dès lors que nous n'aurons plus de cas avérés. Cette situation peut être longue dans le temps et nous mettrons en place les moyens de communication déployés lors du premier confinement.

La prochaine vague de test est prévue mardi 1^{er} décembre.

Nous restons à votre écoute pour tout questionnement et vous tiendrons informés de tout élément nouveau.

La direction